
鴨川市教育委員会第１回臨時会会議録 
 

１ 日  時       平成２４年３月９日（金）        開会 午後４時 

                                                      閉会  午後４時４５分 

２ 場  所       天津小湊支所２階会議室 

 

３ 出席委員      （１）村上 修平 （２）佐久間秀子   (３) 佐々木久之 

（４）根本新太郎 （５）長谷川孝夫   

 

４ 出席職員      （１）福田 典白  （２）滝口 悦夫  

 

５ 議   事 

（１）議案第１号 「平成２３年度末管理職等人事異動に関する県教育委員会への内申に

ついて」  

・佐久間教育委員長から、議案第１号については、人事に関する事項であることから、

鴨川市教育委員会会議規則第１４条第１項第５号「会議を公開することにより教育行

政の公正又は円滑な運営に著しい支障を生ずるおそれのある事項」に基づき、「非公

開」とするとの提案があり、了承された。 
 
・長谷川教育長及び福田教育次長から、市町村教育委員会による県費負担教職員の県教

育委員会への内申制度及び市内小中学校の平成２３年度末管理職等の人事異動につい

て、資料を基に説明がなされた。 

 

 ・議案第１号については、審議後原案どおり了承された。 

 

（２）議案第２号  「第２次鴨川市学校適正規模検討委員会設置要綱の制定について」 

    滝口学校教育課長から、江見地区及び天津小湊地区における幼児及び児童の教育環

境並びに教育施設の今後のあり方を検討するため、第２次鴨川市学校適正規模検討委

員会を設置することについて、資料を基に説明がなされた。 

   

    ・佐々木委員から、委員を公募するに当たっての要件に関する質問があり、滝口学校

教育課長より市内在住の方で委員として積極的に関与してくださることが要件とな

るとの説明がなされた。 

  ・佐々木委員から、市内いずれの地区の在住の方でもよいかとの設問があり、滝口学

校教育課長より、検討に関わる江見地区、天津小湊地区以外の方でもよいとの説明



がなされた。 

  ・村上委員から、江見地区、天津小湊地区に特化しての検討であることからそれぞれ

の地域の特性に精通している方が委員として望ましいのではないかとの質問があり、

長谷川教育長より、今回の検討内容は地域が限定されているが、基本的には本市全

体の教育をどうするのかという視点からゼロベースで考えていただくことになるの

で、公募委員は市内全域から募ることにしたとの説明がなされた。 

  ・佐久間委員から、本検討委員会には教育委員もなるべく参加し、協議で出された意

見等を教育委員会会議に反映できるようにしたいとの意見が出された。 

 

６ その他  

・福田教育次長から、卒業式・卒園式の告辞及び３月定例教育委員会会議に関する確

認がなされた。 

 

佐久間委員長は、一切の審議の終了を告げ、閉会を宣言した。 

 

 

以上、会議の顛末を記載し、相違ないことを証するため署名する。 

 

                                                    平成２４年３月１９日 

 

   鴨川市教育委員会  委員長           

 

                       委員長職務代理者 

 

                       教育次長     

 

                                              会議録作成者  福 田 典 白 

  

 

  


